
                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 
  

PROCÈS VERBAL du mardi 17 janvier 2023 

 

Présidence : Jean-Marc DENIS 

Secrétaire de séance : Daniel CARDOUX 

Présents : Mme Corinne NIEGARDOWSKI, Ms. Robert JOYEZ, Mickael MAETZ, Eric OUCHENE, 
Freddy BISMUTH, Franck LECOURT, Patrick STEFFEN, Dominique GODEFROY (CD) 

Assiste : Jean-Pierre FORGARD (délégué LPIFF) 

 

1/ Ouverture de la réunion par Jean-Marc DENIS (Président) 

 Le Président présente ses vœux pour cette nouvelle année à l’ensemble de la commission ainsi 
qu’à leur famille 

 Le Président remercie Freddy BISMUTH et Robert JOYEZ qui ont rejoint la commission  
 Suite au départ pour raison professionnelle de Corinne NIEGARDOWSKI, le Président la remercie 

pour les services rendus au football Seine et Marnais et lui souhaite de bonne continuation ainsi qu’à 
son mari, Vice-Président de la CDA 

 Le Président présente le contenu de la réunion 
 

2/ Bilan sur la première partie de saison 

 Un manque d’effectif a impacté le bon fonctionnement des désignations mais avec des délégués de 
Ligue toutes les désignations ont été honorés. Le Président les en remercie 

 7 nouveaux délégués ont été nommés depuis le début de saison 
 A ce jour, le District compte 27 délégués départementaux et 12 délégués de Ligue 

 

3/ Intervention de Patrick STEFFEN  

 Fait un point sur les désignations 
 Indisponibilités de dernières minutes et de mobilités sont constatées pour certains 
 L’arrivée de 7 délégués améliore les conditions de désignations 

 

4/ Tour de table 

 Questions diverses 
 

7/ Information 

 Le Président informe qu’une réunion de mi-saison des délégués aura lieu prochainement. Date et 
lieu à définir 



                                                                                                                                                                                                                                        

 Le Président informe qu’un projet de Charte est à l’étude avec la CDA et qu’elle sera soumise par la 
suite au Comité Directeur pour approbation 

 

 La Président et toute la commission souhaite leurs meilleurs vœux au Comité Directeur et à tous les 
 membres du football Seine-et-Marnais 


